
令和６年度 第 10 回 豊田市井郷地域会議 会議録 

開催日時 令和７年３月１９日（水） 
開会 閉会 

午後７時 午後８時２０分 

会  場 猿投コミュニティセンター２階 大会議室 

出 席 者  

地域会議委員：１４人 

会長：磯村 貴史    副会長：加藤 真郎 

委員：池田 秀夫 伊東 由岐雄 後田 澄夫 梅村 秀明 浦野 みち子 

加藤 俊治 新宮 敏雄  杉坂 正美  杉山 寿人 林 輝雄  

林 文吾   福岡 信明  

欠 席 者  ２人（伊藤 璃那 藪原 勇）  

傍 聴 者  なし 

事 務 局  猿投支所：広瀬支所長、梅村副支所長、宮石担当長 

内 容 1 豊田市民の誓い 

2 会長あいさつ 

3 令和６年度の地域課題解決事業について 

4 令和６年度井郷地域会議活動報告について 

5  わくわく事業の現場訪問について 

 6  情報共有・事務連絡 

■議事（要約） 

３ 令和６年度の地域課題解決事業について 

・「安全で安心して歩けるまちづくり事業」について、前回の会議以降に実施された取組 

を事務局が説明した。 

（質問、意見） 

委員：下古屋自治区では、報告のあった地点１（カインズ前のＴ字路）以上に消防署北

側の抜け道で事故が多発している。アンケートと地域の実態に乖離があるように

思うが擦り合わせをどのように行うのか。 

事務局：実態にあった対策を考えていきたい。情報があれば教えてほしい。 

委員：事故件数や事故の地点は把握できるのか。 

事務局：警察のオープンデータがあるので、情報収集することは可能である。 

委員：今回のアンケート結果以外にも、危険箇所はある。実態に合わせて検討していっ

てはどうかと思う。 

委員：地点３（早川内科南Ｔ字路）は、民地の植栽が繁茂していて見通しがよくない。

ハード整備だけでなく、環境整備の視点も必要だと考える。 

 

４  令和６年度井郷地域会議活動報告について 

 ・井郷地域会議の１年間の活動について振り返りを兼ねて事務局から報告した。 

 

   



５  わくわく事業の現場訪問について 

 ・井上自治区花いっぱい運動の会 

・四郷駅 CIC 

・御船駅ふれあい広場の会 

・下古屋まちづくりの会 

  上記団体の活動状況を事務局より報告 

 

６ 情報共有・事務連絡 

 ・退任する委員にお礼状を贈呈 

 ・委員あいさつ 

   

（次回の予定） 

    日 時：令和７年４月１６日（水）午後７時から 

場 所：猿投ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ２階 大会議室 

内 容：地域自治システム等の説明 


